

**MINISTERIO** 

DE MEDIO AMBIENTE

## Cristina Narbona preside la toma de posesión del Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana y del Delegado del Gobierno en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla

- Se trata de Enrique-Jesús Calleja Hurtado, como presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, y de Isidoro Carrillo, como delegado del Gobierno en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, que han sido nombrados en sus cargos a propuesta de la titular de Medio Ambiente, Cristina Narbona.
- Enrique-Jesús Calleja Hurtado, que sustituye a José Ignacio Sánchez Sánchez-Mora, ocupaba hasta este momento el cargo de director general de la Sociedad Estatal Hidroguadiana, S.A.
- Por su parte, Isidoro Carrillo ostentaba la dirección de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

DÍA: Martes, 24 de enero de 2006

**HORA:** 13,30 horas

**LUGAR:** Ministerio de Medio Ambiente, Plaza San Juan de la Cruz, s/n. Madrid.

Lunes, 23 de enero de 2006